

# 至徳

射水市立金山小学校 学校だより

令和5年11月15日

第13号



## 祝 創校150周年

11月11日（土）、創校150周年記念式典・餅つき・集会・花火を行いました。

式典に先立ち、コメリーズの皆様  
の演奏と、コメリーズのシンセサイ  
ザー奏者である滝沢 卓 様が作成し  
てくださった「創校150周年記念ビ  
デオ」の放映を行いました。明治6  
年創立時から150年間の歴史を、コ  
メリーズの深い音色から想像いたし  
ました。記念ビデオは、餅つきを待  
っていただいている間にも放映いた  
しました。

式典では、射水市教育委員会教育  
長の金谷 真 様、本校PTA会長の  
澁谷 一貴 様、金山地域振興会長の中波 博英 様よりお祝いのお  
言葉をいただきました。また、PTA及び小杉ライオンズクラブ  
様、金山地域振興会様からの記念品の目録贈呈式、児童代表の言  
葉ののち、校歌を斉唱しました。本式典のために、金山里山の会  
の林 国広 様と地域のご有志の方が、壮大なオブジェ「悠久の金  
山」をステージ横に制作してくださいました。

式典後には、金山コミュニティセンターにおいて、PTAの皆  
さんや地域の方々を中心となって記念餅つきを行ってくださいま  
した。使用米は、学校田で収穫された餅  
米です。学校田運営委員会や地域  
の方々から田植えや稲刈りの仕方を教  
えていただきました。「よいしょ、よ  
いしょ」とかけ声をかけ、その場の  
全員で盛り上がりました。餅つき後  
には、各教室へご来賓や招待者の皆



オープニング「コメリーズ」による演奏



児童代表挨拶



餅米を蒸してくださっています



餅を成形してくださっています



「よいしょ！よいしょ！」餅つき中



地域の皆さんとお餅会食

様に来ていただいて、子供たちとの会食を共にしていただきました。また、会食時には金山地域にお住まいの丸山様が作ってくださった「きのこ汁」をお餅と一緒にいただきました。

午後からは子供たちが中心となった「150周年おめでとう集会」を体育館で行いました。高学年を中心に企画運営した集会です。地域の方に感謝の気持ちを伝えつつ、共に金山小学校の150周年を楽しみ合いたいという子供たちの願いがこ



お餅ときのこ汁

もった集会でした。事前に子供たちの家族にお願いしたアンケートを基に出題したクイズや全校群読「おまつり」の披露、ダンス曲「HELLO！ HARO！」に合わせたダンスを子供たちや会場の皆さんで踊ったり、全校合唱「ビリーブ」と「金山賛歌ー夢を未来のためにー」を歌ったりしました。子供たちと地域の方々との温かい時間を共有できました。また、体育館後方に用意したメッセージボードには、ご来場になられた方々から温かいお言葉をいっぱい書いていただきました。



150周年おめでとう集会での全校ダンス

18時30分からはPTA主催の創校150周年記念花火大会が行われました。大変寒い中でしたが多くの皆さんが参加してくださいました。子供たちによる「金山小学校、最高！3・2・1パワー」のかけ声に合わせて打ち上がりました。花火が上がるごとに歓声に包まれました。子供たちはもちろん、見に来てくださった皆さんの心に深く、大きな思い出として刻まれた花火大会になったことと思います。



創校150周年記念花火